



Embajada de Estado Plurinacional de Bolivia

en Alemania

Comunicado de Prensa N° 4/ Pressemitteilung No 4

BOLIVIA ATERRIZARÁ EN MUNICH

Berlin 30/07/12 El Director para el desarrollo del tráfico del Aeropuerto de Munich Alexander Schroll, se reunió con la Embajadora de Bolivia, Elizabeth Salguero y presentó una propuesta para que la empresa estatal BOA (Boliviana de Aviación) pueda llegar con un vuelo directo al aeropuerto de Munich.

Schroll explico a la Embajadora Salguero que para el Aeropuerto Internacional de Munich el Mercado Sud Americano muestra índices de crecimiento excelentes, con 140.700 embarques anuales relacionados al turismo y el comercio. Ha sido continuo el aumento en los embarques de Munich a Bolivia, en el 2006, 364 subiendo a 1.027 en el 2011. Además el aeropuerto de Munich ocupa el lugar número seis en Europa, con mas de 25,8 mil residentes ofreciendo una atractiva área de captación y varias salidas diarias al interior y exterior de Alemania. Baviera es el Estado alemán con más pernoctaciones de visitantes internacionales llegando a 63,3 millones el año 2011. Baviera ademas de ser uno de los Estados mas ricos de Alemania, ofrece una amplia gama de vínculos comerciales con América del Sur, con Bolivia existe una relación con 186 empresas bávaras. Por último el Aeropuerto de Munich ha sido seis veces votado como el "Mejor Aeropuerto de Europa" (Del 2005 al 2008, 2010 y 2011).

Alexander Schroll, Direktor für Verkehrsentwicklung des Münchner Flughafens, traf sich mit der bolivianischen Botschafterin, Frau Elizabeth Salguero. Er schlug vor, dass die staatliche bolivianische Fluggesellschaft BOA (Boliviana de Aviación) zukünftig einen Direktflug zum Flughafen München haben sollte. Die europäisch- bolivianische Handelskammer, vertreten durch Antonio Taboada, hatte alle Vorbereitungen getroffen, damit diese wichtige Unterredung stattfinden konnte.

Flughafenchef Scholl erläuterte der bolivianischen Botschafterin, dass der Münchner Flughafen mit 140.700 Abflügen pro Jahr hervorragende Wachstumszahlen mit der Südamerikanischen Region hat im Bereich Handel und Tourismus. Von 364 im Jahr 2006 stiegen die Abflüge auf 1.027 im Jahre 2011. München ist die Nummer 6 der europäischen Flughäfen mit täglich zahlreichen nationalen und internationalen Verbindungen. Bayern ist darüber hinaus das Bundesland mit den meisten Übernachtungen internationaler Gäste, immerhin 63,3 Mio im Jahr 2011. Bayern ist darüber hinaus eines der reichsten Bundesländer und hat viele und breit gefächerte Wirtschaftsbeziehungen mit Südamerika, 186 bayrische Firmen haben Wirtschaftsbeziehungen zu Bolivien. Und last not least: Münchens Flughafen wurde bereits sechs mal zum „Besten Flughafen Europas“ gewählt . (2005-2008, 2010 y 2011).